

HILFSWERK SALZBURG: NEUER BETREIBER DES SENIOREN-TAGESZENTRUMS IN GRÖDIG

Beste Betreuung für Seniorinnen und Senioren: Das Hilfswerk Salzburg hat, im Auftrag der Gemeinde, den Betrieb des Tageszentrums in Grödig übernommen.

Salzburg, 19.02.2024. Das Senioren-Tageszentrum in Grödig wurde bisher von der Gemeinde geführt. Mit Februar wurde nun das Hilfswerk als Betreiber engagiert. Der soziale Dienstleister führt bereits 13 solcher Einrichtungen im Bundesland und kann eine dementsprechend hohe Expertise einbringen.

Das Senioren-Tageszentrum in Grödig hat aktuell am Mittwoch und Freitag von 08:30 bis 16:00 Uhr seine Türen für Besucher*innen geöffnet. Das Hilfswerk setzt sich das Ziel, die Einrichtung bald an vier Tagen in der Woche zu öffnen. Das Tageszentrum bietet Platz für maximal 14 Kund*innen pro Öffnungstag. Als Betreuungspersonen werden Sabine Schnuderl und Robert Wögerer, beides ausgebildete Pflegekräfte, sowie die Heimhelferin Sabine Noisternigg im Einsatz sein.

Senioren-Tageszentren sorgen für Abwechslung und Unterhaltung im Alltag der Seniorinnen und Senioren. Der Tag beginnt mit einem gemeinsamen Frühstück und es werden viele Aktivitäten wie zum Beispiel Gedächtnistrainings, Motorikspiele, Bewegungsübungen oder auch gemeinsame Spaziergänge und Ausflüge geplant. Wichtig auch: Während betreuungsbedürftigen Senior*innen hier in besten Händen sind, können sich pflegende und betreuende Angehörige regelmäßig eine tageweise Auszeit gönnen.



BU: von links nach rechts: Hermann F. Hagleitner (Geschäftsführer Hilfswerk Salzburg), Anton Sedlak (Regionalleitung Tennengau), Sabine Schnuderl (Pflegekraft) mit zwei Besucherinnen des Seniorentageszentrums in Grödig.

Bildnachweis: Hilfswerk Salzburg

RÜCKFRAGEN

Mag. Angelika Spraidner M.A. | Unternehmenssprecherin
a.spraidner@salzburger.hilfswerk.at | 0676 8260 8161

Das **Hilfswerk Salzburg** ist bundeslandweit der größte Anbieter im Bereich der mobilen Pflege und Betreuung und unterstützt Menschen aller Generationen bei den kleinen und großen Herausforderungen des Lebens. Von Seniorenheimen, Hauskrankenpflege und Heimhilfe, über Kinderbetreuung und Jugendarbeit bis hin zu sozialer Beratung in den Regionalstellen: Jährlich begleiten über 1.400 Mitarbeiter/innen rund 9.000 Salzburger/innen durch den Alltag.